

三防設通信No 26は、新型コロナウイルスの影響による活動自粛で、十分な記事が掲載できないため縮小版でお届けいたします。

■ **ご挨拶**

NPO法人 三重県防犯設備協会
理事長 藤村 喜成

新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さま、および関係者の皆さまに心よりお見舞い申し上げますとともに、1日も早く日常の生活を取り戻されることを心よりお祈り申し上げます。
昨年4月に全国緊急事態宣言が出され、新型コロナウイルス感染拡大防止対応として、我々三防設も活動を自粛、事業の変更等を行いました。
一旦収束するかに見えた感染者数も12月に入り再び増加に転じ、動き出した地域経済も全く不透明な先行きとなってきました。
ただ、この非常事態の中でも、医療従事者と同様、防犯治安に携わっている現職警察官の皆様におかれましては、本当に敬意と感謝を申し上げます。
当協会も、アフターコロナ、ウイズコロナを意識しながら、今ある課題の防犯活動を一つ一つ地道に進めていきたいと思っております。
皆様におかれましても、なにとぞご健康に配慮いただき、新たな一年、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

■ **協会の活動内容**

1. 年賀寄付金配分事業「不審者の犯罪被害から子供を守るための調査及び安全講習事業」

令和二年度より協会では、日本郵便年賀寄付金配分事業のうち「青少年の健全な育成のための社会教育を行う事業」に取り組んでおりますが今後4年間に亘り計画されている「活動・チャレンジプログラム」の初年度事業として、また令和2年度全国地域安全運動の一環として、津市立南が丘小学校の通学路の安全点検調査を以下の通り実施しました。

- 1) 通学時間帯の通学路安全調査 (令和2年10月19日(月) 7:00~8:20)
- 2) 通学路危険箇所調査 (令和2年10月19日(月) 8:20~11:00)
- 3) 夜間の危険箇所調査および照度調査 (令和2年11月5日(木) 18:30~22:00)



交通路安全調査



通学路危険箇所調査

また、上記結果を調査報告書として纏めた後、関係者への配布及び南が丘小学校3年生児童に対して防犯授業の実施を令和3年1月21日(木)に予定しております。
尚、本調査に関して大変ご協力賜りました三重県警察本部様・津市教育委員会様・南が丘小学校及び地区関係者様をはじめとする皆様方に厚く御礼申し上げます。
(楠副理事長記)

2. 防犯優良戸建住宅認定事業のスタート準備が整いました

すでに三防設通信No 24、25で防犯優良戸建住宅認定制度への取り組みをご紹介いたしました。このたび、制度の正式運用への準備が整い、三重県警察の後援もいただき3月(予定)から運用開始できる運びとなりました。
制度の詳細は、同封の「三重県防犯優良戸建住宅認定制度のご案内」のパンフレットを参照願います。これで、すでに実施しておりますアパートやマンションの認定制度に最も犯罪発生率の高い「戸建住宅」



三重県の安全・安心まちづくり

NPO法人

三重県防犯設備協会

<http://www.miebouhan.com/>

が加わり、すべての住宅が三重県の犯罪のない安全で安心な三重のまちづくり条例の「犯罪の防止に配慮した住宅の構造、設備等に関する指針」に合致した住宅認定制度となります。



認定物件の玄関に貼付けいただく認定シールも警察のイメージの強い共同認定機関の三重県防犯協会連合会のマークを使用させていただきました。

侵入盗は狙った住宅を予め充分下見しますので、抑止効果が大いに期待できます。書類・現地審査は審査委員に登録した建築士資格を有する三防設会員の総合防犯設備士、防犯設備士が担当いたします。受付と認定は三重県防犯協会連合会に担当いただきます。

三防設では制度の有効性を見極めるため住宅会社24社の責任者を訪問しアンケート調査を実施して、すでに数社からオファーをいただいております。

審査手数料も1年間の普及期間は半額を予定しております。

またこの度、有力地銀の第三銀行様では防犯優良認定制度への申請予定住宅について「住宅ローンの金利引下げプラン」に採用いただきました。 ※ 当初金利選択機関の金利を基準金利より1.775%～1.900% 引下げます。(詳細は、第三銀行ホームページを参照ください。)

さらに、この制度を最近増加している高齢者の独り住まい、高齢者夫婦世帯への侵入犯罪防止やリフォーム事業者様に水まわりや内装リフォームに加え防犯対策も取り入れていただけるような働きかけを進めて参ります。

本制度の運用により、住宅会社においては他社との差別化を図る点でメリットがあり、施主においては自分たちの暮らしの安全・安心の担保を得ることができ、ひいては三重県における住宅犯罪の減少へとつながるものと考えております。(加藤理事記)

■ 三重県「安全で安心な三重のまちづくりアクションプログラム・第2弾」キックオフ大会

令和2年9月14日、三重県庁講堂において、三重県主催「安全で安心な三重のまちづくりアクションプログラム・第2弾」キックオフ大会が、コロナ対策を施した会場で開催されました。

第1部は、三重県環境生活部野呂氏より、「アクションプログラム・第2弾」の概要説明と県民・事業者へのメッセージとして「アイデアを集め、アクションを広げよう」を表明されました。

第2部のパネルディスカッションでは、防犯活動をされている団体、企業、高校生に、コーディネーター皇學館大学教授板井正斉氏による各々の防犯活動の意見交換がなされました。

それぞれの団体が、防犯に他分野での連携を始めている状況です。例えば、防犯×福祉、防犯×企業活動、防犯×教育課外活動、防犯×観光。どことどこ掛け算して防犯を活性化させるか、又は防犯と言わない防犯。防犯だけで考えないという新しいトレンドが感じられました。

当協会も、他の職種、分野での連携を検討する時期かもしれません。今後の活動に参考になる大会でした。(藤村理事長記)

■ 昨年の総会とスキルアップ研修会、懇親会を中止いたしました

新型コロナウイルスの影響で、例年5月に開催される三重県防犯設備協会総会・スキルアップ研修会と懇親会を中止いたしました。

正会員、個人会員、賛助会員の方に「令和2年度定時総会議案書」を配布し正会員の皆様には、書面による定時総会議案に対する議決書の返送をお願いし、集計の結果承認されました。

■ NPO法人三重県防犯設備協会のホームページをリニューアルしました

当協会のホームページを大幅にリニューアルいたしました。今後は最新の情報をタイミングよく掲載して参ります。是非ご覧いただくようお願いいたします。(http://www.miebouhan.com/)



■ 会員動向

新入会員 正会員1社 個人会員2名 退会 1名

三防設設立当初から永年理事長としてご活躍いただいた松吉様が昨年5月1日付けで退会されました。

正会員 三建金物株式会社

個人会員 千種拓哉 勤務先 リコージャパン株式会社 柴山博昭 勤務先 オールリリーフ

当協会会員で防犯スペシャリストの秋田修様が総合防犯設備士に合格され三重県で10名となりました。

■ 事務局からのご連絡

・次回発行予定 三防設通信は第27号を2021年8月にお届けの予定です。

編集責任者 NPO法人 三重県防犯設備協会 〒514-0131 三重県津市あのとつ台4-7-7 (三重電業(株)内)

TEL 059-232-0303 FAX 059-232-5586